



**IMPORTANTE:** Esta carta requiere su atención inmediata. Si tiene alguna duda sobre el contenido de la misma, le rogamos consulte a un asesor profesional independiente. Los Administradores de la Sociedad son las personas responsables de la exactitud de la información recogida en esta carta.

Fecha: 30 de junio de 2009

**A: Los Accionistas de The Baring Directional Fund (US\$) (el "Fondo"), un fondo de The Baring Global Investment Umbrella Fund (No.1) Plc**

Estimado Accionista:

Nos gustaría informarle de que tras un análisis de las operaciones del Fondo, los Administradores han tomado la decisión de disolver el Fondo ya que no se considera económicamente viable continuar con sus operaciones debido al reducido volumen de su activo (a 30 de abril de 2009 el activo del Fondo era de 13,3 millones de USD). Una base patrimonial reducida es más susceptible a los movimientos del mercado y a los efectos de las suscripciones y amortizaciones de un Fondo.

Por la presente le notificamos que todas las Acciones que tenga en el Fondo se amortizarán obligatoriamente en virtud del Artículo 12.00 del Acta de Constitución y los Estatutos Sociales de The Baring Global Investment Umbrella Fund (No.1) Plc de fecha 31 de julio de 2009 (la "Fecha de amortización obligatoria").

Tras la Fecha de amortización obligatoria, el producto neto de la amortización le será reembolsado a usted de acuerdo con las disposiciones del Folleto.

El ratio total de gastos ("TER") del Fondo correspondiente al periodo de doce meses finalizado el 30 de abril de 2008 era de 3,16% (calculado como el ratio de los costes de explotación totales del Fondo en relación con su valor de activo neto promedio). No hay gastos de constitución pendientes de amortización. Los costes de la disolución del Fondo de aproximadamente 66.000 USD se abonarán con cargo al activo del Fondo.

La fecha efectiva de disolución del Fondo será el 6 de agosto de 2009.

Le rogamos tenga en cuenta que los Administradores han decidido ejercer su facultad de no aceptar más suscripciones al Fondo con efecto inmediato, con la excepción de las suscripciones que The Baring Global Investment Umbrella Fund (No.1) Plc ha acordado aceptar de manera contractual.

Tenga en cuenta que tiene la posibilidad de utilizar el producto de la amortización de sus Acciones, sin coste alguno, para suscribir acciones de la misma clase en cualquier otro fondo Barings (que esté disponible para la distribución minorista en su jurisdicción) entre la fecha de la presente y el último Día de negociación 30 de julio de 2009. Podrá encontrar información completa sobre los fondos en el sitio web del Gestor de inversiones en [www.baring.com](http://www.baring.com), o solicitándola a su contacto habitual en Barings. Si tiene alguna consulta sobre el intercambio de sus acciones por las de otros fondos Barings, póngase en contacto con el Centro de Servicios al Fondo en el 003531 542 2930, de 9am a 5pm, lunes a viernes (hora de Dublín).

Le rogamos tenga en cuenta que la presente carta no constituye una oferta para que suscriba acciones en dichos fondos ni asesoramiento sobre inversiones en relación con dichas suscripciones. En todo caso, siempre recomendamos que consulte a sus asesores financieros, fiscales o legales para obtener asesoramiento independiente en relación con dichas inversiones.

También puede amortizar sus Acciones gratuitamente de la manera habitual cualquier Día de negociación antes de las doce del mediodía (hora de Dublín) antes de la Fecha de amortización obligatoria. Si continúa siendo Accionista, sus Acciones se amortizarán de manera automática en la Fecha de amortización obligatoria.

Tenga en cuenta que al encontrarse el Fondo en proceso de disolución, es probable que una considerable proporción del Fondo se mantenga en activos en efectivo hasta la Fecha de amortización obligatoria, puesto que el Gestor de inversiones tratará de maximizar la liquidez de la cartera.

Si tiene alguna duda sobre estos asuntos, póngase en contacto con su contacto habitual en Barings.

**En nombre y representación de Baring International Fund Managers (Ireland) Limited**

**The Baring Global Investment Umbrella Fund (No. 1) Plc**

(An investment company with segregated liability between sub-funds).

Georges Court, 54-62 Townsend Street, Dublin 2, Ireland

Tel: +353 (0)1 542-2000. Fax: +353 (0)1 542-2920.

Registration No. 00392526. Registered Office as above. VAT Registration No. IE 65 61 794C  
Directors: Richard Bellis (UK), Anthony Cooney (IE), Ian Pascal (UK), Paul Savage (UK), Mark Thorne (IE).

Authorised and regulated by the Irish Financial Services Regulatory Authority.